

ABSTRAK

Nenok Rian : 1840310099, Manajemen Pengelolaan Kemakmuran Masjid Taqwa Desa Pecing Kecamatan Sragen Kabupaten Sragen Tahun 2022,
Program Strata 1 (S.1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Manajemen Dakwah (MD) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penelitian ini bertujuan : 1) Mendeskripsikan tentang Manajemen Pengelolaan Kemakmuran Masjid Taqwa desa Pecing kecamatan Sragen. 2) Untuk mengetahui upaya masyarakat dalam memakmurkan Masjid Taqwa Pecing Sragen.

Penelitian dilaksanakan dengan memakai jenis penelitian *human instrument* dengan pendekatan kualitatif. Arti *human instrument* ialah memilih seseorang sebagai informan mengenai sumber data, pengumpulan data, menilai kualitas data, analisis data, tafsir data serta membuat kesimpulan atas temuannya. Adapun metode yang dipakai untuk mengumpulkan data ini melalui penggunaan teknik pengamatan atau observasi, interview atau wawancara serta dokumen yang didapatkan dari sumber yang mempunyai revesensi terhadap permasalahan penelitian. Data ini diperoleh melalui interview dengan para pengurus masjid, jemaah masjid, dan masyarakat sekitar Masjid Taqwa Pecing Sragen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Takmir Masjid Taqwa telah membuat beberapa program kegiatan yang bertujuan untuk memakmurkan masjid dan jamaah. Program yang dijalankan telah berjalan dengan baik dan mampu menarik jamaah untuk selalu datang ke masjid. Dalam pengelolaan program kegiatan masjid sudah menerapkan dasar POAC yaitu empat fungsi manajemen : perencanaan (*Planning*), pengorganisasian (*Organizing*), penggerak (*Actuating*) dan pengendalian (*Controlling*). 2) upaya masyarakat dalam memakmurkan Masjid Taqwa yaitu dengan membuat program kencleng, melaksanakan ibadah sholat berjamaah, menjadikan masjid sebagai pusat kegiatan masyarakat seperti i'tikaf dan pembelajaran Al Quran, mendirikan bimbel untuk remaja masjid, membersihkan serta merawat semua fasilitas yang ada di Masjid Taqwa Pecing Sragen

Kata kunci : Manajemen Masjid, upaya masyarakat dalam memakmurkan masjid